



communiqué

Date **Le 27 avril 1994**
Pour publication

N° 84

VISITE DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL À HONG KONG

Son Excellence le très honorable Ramon John Hnatyshyn, Gouverneur général et Commandant en chef du Canada, effectuera une visite officielle à Hong Kong du 29 avril au 2 mai 1994. Le Gouverneur général sera accompagné par l'honorable Ralph Goodale, ministre de l'Agriculture et de l'Agro-alimentaire, et par une délégation représentant certaines des principales entreprises canadiennes du secteur agro-alimentaire.

Ces dernières années Hong Kong est devenu pour le Canada une grande source d'immigration et d'investissements. La visite du Gouverneur général fait ressortir l'importance que le Canada accorde au marché dynamique de Hong Kong et sa volonté d'appuyer Hong Kong pendant la période de transition qu'il traverse à l'approche de 1997. Le gouvernement du Canada est déterminé à favoriser la stabilité et la prospérité à long terme de Hong Kong.

Pendant son séjour à Hong Kong, le Gouverneur général s'entretiendra avec Son Excellence Christopher Patten de questions d'intérêt commun et d'événements récents survenus dans la région. De plus, le Gouverneur général prononcera un discours à l'occasion d'un déjeuner avec les membres du conseil législatif et prendra la parole lors d'une importante conférence sur les relations commerciales et les investissements entre le Canada, la Chine et Hong Kong. Son Excellence déposera également une gerbe de fleurs à la mémoire des soldats canadiens qui ont perdu la vie en défendant Hong Kong durant la Deuxième Guerre mondiale. Le Gouverneur général assistera également à des cérémonies spéciales avec l'association sino-canadienne, en reconnaissance des liens personnels étroits qui unissent Hong Kong et le Canada. (Ci-joint un aperçu du programme du Gouverneur général.)

Le ministre de l'Agriculture et de l'Agro-alimentaire, pour sa part, participera à des rencontres bilatérales avec ses homologues chinois, des chefs d'entreprises et des gens d'affaires. Le Ministre s'attachera à promouvoir le Canada en tant que fournisseur de produits agro-alimentaires de haute qualité, ainsi qu'à faire connaître les nouvelles techniques